« PROLETAIRES DE TOUS LES PAYS, UNISSEZ-VOUS »

LA VERITE

ORGANE DE DEFENSE

PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE

C.C.P. Mlle Picard 5660-38 Paris

Supplément au nº 271



DESTRAVAILLLEURS

Section Française de la IV. INTERNATIONALE

19, rue Daguerre, Paris (14º)

Jeudi 19 avril 1951

Un appel du Secrétariat de la IVe Internationale

Pour désarmer l'impérialisme et assurer la paix il faut organiser dans le monde entier le pouvoir des travailleurs

OUVRIERS ET PAYSANS DE TOUS LES PAYS,

En ce 1er mai 1951, la grande menace d'une nouvelle guerre mondiale plane sur l'humanité, mais en même temps les chances de la Révolution se précisent. En Extrême-Orient l'impérialisme est aux prises avec la révolution coloniale qui secoue les peuples de l'Asie et ruine les assises du système d'exploitation capitaliste. La récente crise provoquée dans la classe dirigeante américaine par le limogeage de Mac Arthur prouve non seulement les dissensions profondes qui la divisent sur les délais et le front principal de la nouvelle guerre, mais aussi combien nous étions près d'une guerre contre la Chine, qui se serait généralisée rapidement.

A la base de la tension internationale persistante se trouve en réalité l'aggravation de la crise générale du capitalisme, qui ne voit d'autre issue que dans la préparation de la guerre et la guerre elle-même. Un coup décisif à l'équilibre de l'impérialisme a été porté par la perte de l'importante partie du marché international constituée par les pays de l'Europe et de l'Asie qui ont échappé après la dernière guerre à son contrôle.

après la dernière guerre à son contrôle.

La productivité accrue de son appareil économique se heurte avec violence au rétrécissement des marchés et lui ôte tout espoir d'une stabilisation, même relative.

Au contraire, cette crise fondaemntale s'accélère, amplifiant le mouvement émancipateur des peuples coloniaux et atteignant le prolétariat des métropoles.

Le programme d'armement sur lequel l'impérialisme s'est orienté plus résolument depuis la guerre de Corée, afin de faire face à la menace immédiate d'une crise économique et d'affronter la guerre elle-même, a aggravé sa situation dans les métropoles.

Une nouvelle poussée d'inflation a déjà détruit la précaire stabilité à laquelle les pays capitalistes d'Europe paraissaient être parvenus et, pour la première fois, a profondément touché le niveau de vie des masses américaines elles-mêmes.

Persistant dans son programme d'armement, l'impérialisme aura à compter avec une inflation toujours plus accentuée, qui déclenchera partout des luttes encore plus violentes et larges que celles qui ont éclaté récemment dans presque tous les pays d'Europe occidentale. Ainsi se prépare une nouvelle montée de la révolution prolétarienne en Europe, rendant plus vains que jamais les efforts désespérés de l'impérialisme pour imposer des régimes dictatoriaux aux travailleurs. Il se voit contraint de préparer la guerre dans les conditions les plus défavorables.

C'est l'impérialisme américain, la seule force fondamen-

tale décisive du régime capitaliste, qui s'efforce de profiter de l'appui relatif des masses américaines pour porter le plus rapidement possible au maximum ses préparatifs militaires et déclencher la guerre.

Mais les chances de la Révolution, renversant le régime capitaliste et mettant ainsi fin pour toujours à la guerre, n'ont jamais été aussi grandes et vont en s'affermissant. La tâche est d'organiser partout les forces de la Révolution Socialiste et de les orienter clairement et fermement vers la prise du pouvoir, sans égard aux réactions possibles de l'impérialisme.

Les peuples coloniaux qui, les armes à la main, mènent actuellement le combat contre l'impérialisme en Asie, sont à l'avant-garde de la seuie lutte effective contre la guerre des impérialistes, et préparent par leur victoire, la ruine définitive du système capitaliste générateur de guerres et de crises économiques.

Les prolétaires des métropoles, et avant tout le prolétariat avancé de l'Europe occidentale, doivent épauler cette lutte en se préparant pour la prise du pouvoir et l'instauration des Etats-Unis Socialistes d'Europe.

Les directions staliniennes des Partis Communistes, qui veulent détourner les travailleurs de ce but et exploitent leur énergie révolutionnaire soi-disant pour imposer la « paix » par une conférence à cinq et la non militarisation de l'Allemagne, agissent conformément aux intérrêts de la bureaucratie soviétique. Celle-ci ne cherche qu'une division du monde qui lui permettrait à la fois d'accroître son pouvoir, ses revenus et ses privilèges, et de maintenir son contrôle sur les masses. Si le statu quo était rompu par le développement de la Révolution dans le monde, les forces de celle-ci provoqueraient inévitablement la chute de la bureaucratie en U.R.S.S. et le libre développement du socialisme dans ce pays et partout ail-leurs.